



Se analizó la posibilidad de contar en Carahue con un Centro de Diálisis

Alcalde de Carahue solicita Base SAMU Avanzada para la Costa Araucanía en reunión con el Ministerio de Salud



En una reunión sostenida en las dependencias del Ministerio de Salud (Minsal), el alcalde de Carahue, Helmuth Martínez Llancapán, solicitó formalmente la habilitación de una Base SAMU Avanzada para la zona costera de la comuna. La propuesta apunta a instalar esta unidad en las dependencias del ex Hospital de Carahue, hoy sin uso tras la puesta en marcha del nuevo hospital ubicado en el sector alto de la ciudad.

El encuentro contó con la participación del jefe de la División de Inversiones del Minsal, Carlos Manzi;

el diputado Henry Leal; los concejales David San Martín, presidente de la Comisión de Salud, y Guido Tralma; además del director del Departamento de Salud Municipal, Ricardo Boggen.

Desde la apertura del nuevo hospital, han surgido diversas propuestas para dar uso al antiguo recinto, entre ellas la implementación de un Centro de Diálisis y camas sociosanitarias. No obstante, la necesidad urgente de una base del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) en la zona costera ha tomado fuerza,

considerando las dificultades de acceso a servicios de emergencia que enfrentan las comunidades más alejadas.

El alcalde Martínez enfatizó que contar con una Base SAMU en la Costa Araucanía permitiría mejorar significativamente la capacidad de respuesta ante emergencias médicas, acortando los tiempos de atención y brindando una mayor cobertura a la población rural y costera.

“Además, ingresamos como Municipio una solicitud formal de comodato para establecer programas del Departamento de Salud Municipal, tales como atención odontológica, vacunatorio, sala de rehabilitación,

espacios amigables para jóvenes. Para ello, solicitamos en comodato parte de las instalaciones del antiguo hospital. Otro punto analizado fue la posibilidad de, a futuro, contar en Carahue con un Centro de Diálisis. Hoy hemos hecho gestión, con miras a que mañana los carahuinos y carahuinas tengan acceso a mejor atención en salud”. Señaló el alcalde tras la reunión.

El Ministerio de Salud evaluará la factibilidad técnica y presupuestaria de la propuesta, la que podría significar un avance clave en materia de equidad territorial en salud para la región.

